

Katholische Jugend

Serie

- (11) Legio Mariens
- (12) Fachausschuss Finanzen
- (13) Katholische Jugend**



Unser Jugendraum

Die KJ Laakirchen ist eine Jugendgruppe für alle Jugendlichen, die gefirmt sind und an ihren Wochenenden etwas mehr suchen, als nur eine Möglichkeit, die Zeit bis Montag zu überwinden. Neben den üblichen Aktivitäten von Jugendlichen - wie Feste feiern oder einfach gemütlich ein Fußballspiel gemeinsam im Fernsehen zu genießen - bieten wir eine Vielzahl von anderen Möglichkeiten, die Zeit mit Freunden und Gleichgesinnten zu verbringen.

Was wird bei der KJ Laakirchen geboten?

- **Treffpunkt:** Wir treffen uns (fast) jeden Samstag (außer in den Schulferien) um 18⁰⁰ im eigenen Jugendraum des Pfarrheims Laakirchen; diesen haben wir uns gemeinsam gestaltet und erst vor kurzem ganz neu eingerichtet.
- **gemütliches „Umadum“-sitzen:** den Alltagsstress vergessen oder/und „suddan“ (plaudern) - einfach relaxen
- **Fortfahren & Fortgehen:** jedes Jahr finden mehrere Jugendausflüge statt; zum Beispiel für ein Wochenende auf eine Hütte mitten im Nirgendwo - zum Gaudi-Haben oder eine Woche in den Sommerferien nach Kärnten oder sonst wohin...
- **Gemeinschaft:** momentan zählt die KJ Laakirchen ca. 20 Mitglieder
- **thematische Jugendstunden:** hier behandeln und besprechen wir Dinge, die uns und alle beschäftigen, oder zumindest beschäftigen sollten
- **religiöse Angebote für Jugendliche:** im Laufe des Jahres gestalten wir auch Gottesdienste, Andachten, Besinnungen speziell für Jugendliche

Was in den Jugendstunden aber wirklich passiert, hängt ganz wesentlich auch von den Jugendlichen selbst ab, von ihren Ideen und Interessen.



v.l.n.r.: Andreas Holzleithner, Maria Almhofer-Amering, Christian Hutterer

Kontaktdaten:

Maria Almhofer-Amering
maria_amering@yahoo.de
Andreas Holzleithner
a.holzleithner@gmx.at
Christian Hutterer
c.hutterer@chu.at

Nächste Highlights

- 20. u. 21.10.2007 „Fair-Trade“ - Jugendaktion
- 9. – 11.11.2007 Wochenende im Waldhäusl
- 25.11.2007 Jugendmesse um 10⁰⁰
- 16.12.2007 Jugendpfarrkaffee